
Pachino.  Criminalità:  Daspo
urbano,  pattuglie  miste  e
controlli.  Misure  del
Comitato per la Sicurezza
Una  serie  di  misure  per  contenere  la  criminalità  nel
territorio di Pachino e garantire la sicurezza, nel periodo
estivo, soprattutto nel borgo di Marzamemi. Il Comitato per
l’Ordine  e  la  sicurezza  si  è  occupato  di  questo  durante
l’ultimo  vertice  convocato  dal  prefetto,  Luigi  Pizzi.
Confermato il potenziamento dell’organico del commissariato e
della stazione dei carabinieri. Il servizio di controllo del
territorio, di recente potenziato, sarà condotto con le stesse
modalità anche nelle prossime settimane, soprattutto alla luce
del  clima  che  si  è  innescato  dopo  l’omicidio  di  Corrado
Vizzini e le dinamiche conseguenti, con la faida che si è
creata a seguito della reazione del gruppo criminale colpito e
sfociata in una serie di atti intimidatori”. I reati predatori
sarebbero in lieve aumento, ma non si tratta di un dato che
sembra  preoccupare  particolarmente  le  forze  dell’ordine.
Inciderebbe soprattutto l’aspetto spaccio di stupefacenti. Su
questo versante, l’intenzione espressa è quella di lavorare
con la prospettiva dell’applicazione di quanto previsto per il
Daspo Urbano. In vista del momento di picco della stagione
turistica, invece, il Comitato per l’Ordine e la sicurezza ha
stabilito delle linee guida da seguite per il borgo marinaro
di Marzamemi. Pattuglie miste saranno operative durante tutta
l’estate. Saranno riassegnati gli spazi agli esercenti che
occupano  suolo  pubblico,  secondo  un  criterio  di  “maggiore
omogeneità”. Previsto, inoltre, un piano della viabilità che
possa, vietando la circolazione su alcune arterie, evitando di
congestionare il traffico veicolare.
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Beach  soccer,  stagione  alle
porte per il Palazzolo con la
Coppa Italia
La stagione del beach soccer è oramai alle porte e anche da
queste  parti,  per  l’ennesima  stagione  consecutiva,  le
attenzioni saranno rivolte ad una compagine siracusana, il
Palazzolo Beach Soccer del presidente Luca Lumia. Che ha già
cominciato  la  preparazione  da  diverse  settimane  a  Catania
anche perché la prossima settimana scatterà la Coppa Italia.
Il primo evento ufficiale della stagione andrà in scena dal 22
maggio  al  26  maggio  alla  Beach  Arena  di  Alghero.  Sarà
Palazzolo-Pisa Beach Soccer la prima sfida valida per gli
ottavi di finale della competizione. I ragazzi di coach Sirio
Silvestri  giocheranno  questo  match  giovedì  23  maggio  alle
10:30.
Il nuovo format prevede la partecipazione di diciotto squadre
del Campionato Lnd che si sfideranno per conquistare il primo
titolo stagionale di una competizione che prevede una nuova
formula  rispetto  al  passato.  Le  squadre  partecipanti  sono
state divise in tre fasce secondo il piazzamento della Coppa
2018,  e  in  modo  residuale  sulla  classifica  degli  scorsi
Campionati di Serie A e B.
I club di prima fascia accederanno direttamente agli Ottavi di
Finale, le società di seconda fascia sfideranno quelle della
terza nel turno preliminare in programma il 22 maggio per
stabilire chi si qualificherà per il tabellone principale e
chi si giocherà le partite di andata e ritorno valide per il
17^ e 18^ posto.
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Calcio a 5, l’Under 17 del
Maritime sogna il tricolore
La formazione Under 17 del Maritime Augusta batte nettamente a
domicilio  per 7 – 1 il Segato Reggio Calabria nella gara
d’andata del turno di qualificazione alla Final Eight dello
scudetto di categoria e ipoteca il passaggio del turno. Ora la
formazione di mister Everton Batata pensa già alla gara di
ritorno.
Ottima la prova dei ragazzi di Everton, che hanno chiuso la
prima frazione sul risultato di 3-0, legittimando il vantaggio
e chiudendo i conti nella ripresa, con un computo totale dei
gol che conta la doppietta di Celano e le reti di Cavalli,
Bonventre, Saraceno, Fecarotta e Lapedota.
“È stata una sfida molto combattuta: abbiamo interpretato bene
la gara, entrando in campo concentrati e determinati sin da
subito”, spiega coach Everton Batata. “La squadra ha giocato
molto bene, mettendo in pratica quanto provato in settimana,
dando  una  bella  dimostrazione  di  gruppo  e  il  risultato,
infatti, è lo specchio della gara” continua. Un risultato che
vale  doppio,  se  si  comprende  quanto  sia  difficile  tenere
sempre alto il livello d’attenzione dei ragazzi a quest’età:
“Ho capito che per fare l’allenatore devi essere per prima
cosa uno psicologo, perché devi entrare nella testa di ogni
giocatore, sapendo che ognuno ha i suoi problemi e soprattutto
a quest’età non è facile. Però ho anche la fortuna di essere
stato un giocatore fino a poco tempo fa e capisco le esigenze
di tutti”, afferma l’allenatore biancoblu.
Sognare  non  costa  nulla,  ma  bisogna  farlo  con  calma  e
concentrazione: “Procediamo partita dopo partita perché è un
campionato molto strano: è possibile affrontare squadre di
alto livello e altre con meno qualità e questo rende tutto
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molto  difficile,  perché  quando  pensi  di  avere  chiara  la
situazione poi incontri una squadra pronta a farti ricredere.
Però  è  un  campionato  molto  importante  per  noi,  anche  per
guardare al futuro. La squadra si sta comportando bene, sono
tutti ragazzi interessanti i nostri e sì, si può sognare. Lo
si deve sempre fare: sognare fa bene ed è quello che stiamo
facendo, ma piano piano, centimetro dopo centimetro. Anche
perché questi ragazzi fanno enormi sacrifici, e i risultati si
vedono”, commenta Everton.
Di sicuro, il progetto della società Maritime Augusta guarda
oltre: mira alla crescita di ogni giovane, come fatto fin qui.
Prova  ne  è  persino  l’ultima  gara  disputata  dalla  prima
squadra, al PalaRoma di Montesilvano contro l’Acqua e Sapone,
portando in panchina diversi ragazzi impegnati nella gara di
ieri. Ma in quella gara come in altre, che hanno visto anche
l’esordio  dei  ragazzi  biancoblu  in  massima  serie.  “È
importante per loro confrontarsi con giocatori più esperti e
più bravi: appena possibile, infatti, inserisco sempre dei
ragazzi in prima squadra, anche perché il progetto chiave che
va dall’U17 ai grandi riguarda un unico gioco, così da poterli
inserire al meglio. Ed è importante per loro essere chiamati
in prima squadra, per fare un po’ d’esperienza, perché per
crescere serve anche questo. Ancora sono giovani, ma a 17 anni
avere delle responsabilità è fondamentale: sono stato giovane
pure io e so quanto sia importante tutto questo”, conclude
Everton. Adesso testa al ritorno, gara in programma domenica
prossima alle 16 al PalaJonio, decisiva per l’accesso alla 
Final Eight scudetto U17, competizione che si svolgerà dal 31
maggio al 2 giugno a Forlì e Cesena.



Sport  estremi,  Siracusa
Spartan  Crew  protagonista  a
Milano
Siracusa Spartan Crew protagonista a Milano in occasione del
campionato  italiano  OCR  (sport  estremi).  Disciplina  che
prevede il superamento di ostacoli naturali ed artificiali
durante una corsa a piedi in ambiente naturale. Dopo la tappa
innevata della “Inferno Snow”, è toccato adesso alla “bagnata”
Inferno Water che ha puntato tutto su parecchi attraversamenti
a nuoto, ostacoli in acqua e ambiente assolutamente umido. In
questa cornice (come già nella versione Snow e nella prossima
versione Mud) la Siracusa Spartan Crew del coach aretuseo
Dario Pennisi ha dimostrato il proprio indiscusso valore. Il
team  siracusano  ha  combattuto  per  confermare  le  capacità
siciliane in ambito nazionale ed internazionale, ipotecando
un’ambita partecipazione ai prossimi campionati europei Ocr in
Polonia. «Ho sfoggiato il meglio della crew per affiancarmi in
questa  avventura,  col  mio  fido  vicepresidente  Damiano
Boscarino già qualificato per i prossimi mondiali inglesi age
group. Continuiamo con Dalila Campo atleta di punta che già la
scorsa stagione aveva fatto parlare di sé con una strepitosa
qualifica in Coppa Italia e che rappresenta il meglio della
quota rosa aretusea. Si prosegue con Alessio Mudanò il più
giovane  e  promettente  elite  della  crew,  atleta  di  grande
spessore alla sua prima esperienza di livello europeo, appena
maturata la giusta esperienza riuscirà certamente a dimostrare
tutto il suo valore, rappresentando la futura nuova punta
della crew. Ultimo ma non ultimo il gigante Sebastiano Antonio
Pizzo, pietra miliare della crew e istruttore federale OCR,
sempre  al  fianco  del  direttivo  in  tutte  le  tappe  più
importanti. Con noi anche Sebastiano “Bull” Buscemi veterano
del team in ripresa da vecchi infortuni, stoico nel non voler
mancare le tappe della Inferno Series». «A Milano è stato
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entusiasmante affrontare la preparazione di svariate settimane
verso questo evento così importante per la Siracusa Spartan
Crew. Perché da sempre la tappa più blasonata d’Italia è un
grande serbatoio di esperienza sul campo gara che è l’essenza
di questa disciplina. Se non gareggi non saprai mai come può
rapire questo sport. L’aria che si respira è completamente
diversa da simulazioni su campi ostacoli outdoor o al corso
indoor che io stesso dirigo per la crew».

Calcio  amatoriale,  che
partecipazione  per  il
memorial Carnevale dell’Aics
Ristorazione  Cristina  si  è  aggiudicato  il  6º  memorial  di
calcio amatoriale dedicato a Giovanni Carnevale. Si è svolto
al Centro Sun Club e la finale ha visto gli aretusei superare
lo Spartan per 5-3 grazie alla doppietta di Micheal Scalora e
le reti di Gianni Capri, Salvo Dresda e Maurizio Burgio. Gli
altri componenti del team che ha vinto il torneo (nella foto
qui  accanto)  erano  Vincenzo  Sipala,  Michele  Mazzone,  Seby
Carrubba,  Giovanni  Caruso,  Mauro  Mangiafico,  Michelangelo
Lombardo,  David  Carrubba  e  Mario  Lentini.  Per  lo  Spartan
tripletta  di  Vincenzo  Distefano.  Al  terzo  posto  si  sono
classificati gli Amici di Giovanni, quarti i New Trans. Gli
organizzatori, con Pippo Lombardo e il presidente provinciale
dell’Aics,  Enzo  Nassetta,  hanno  consegnato  una  targa
partecipativa  alle  quattro  formazioni  presenti  davanti  ai
genitori di Giovanni Carnevale, Gino e Nuccia.

https://www.siracusaoggi.it/calcio-amatoriale-che-partecipazione-per-il-memorial-carnevale-dellaics/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-amatoriale-che-partecipazione-per-il-memorial-carnevale-dellaics/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-amatoriale-che-partecipazione-per-il-memorial-carnevale-dellaics/


Nero  d’Avola:  “Promozione
senza  individualismi”,
convegno  con  l’Istituto
regionale  del  vino  e
dell’olio
Valorizzare il Nero d’Avola abbandonando gli individualismi e
puntando sul lavoro di squadra e sull’innovazione. Queste le
linee emerse dal convegno “Avola e il Nero: a ciascuno il
suo”.  Ad  organizzare  la  tre  giorni,  il  Comune  con  la
partnership  dell’Irvo  –  Istituto  regionale  del  vino  e
dell’olio.
Al  convegno  è  intervenuto  Vincenzo  Cusumano,  direttore
dell’Istituto,  mettendo  in  risalto  gli  aspetti  relativi  a
innovazione  e  sperimentazione  intese  come  nuove  leve  del
marketing. “Bisogna seguire la tradizione – ha detto Cusumano
– ma anche fare squadra e far lavorare insieme tutti gli
attori del territorio e non solo all’insegna dell’innovazione.
L’individualismo  non  porta  a  niente,  bisogna  invece
valorizzazione  questa  eccellenza  senza  particolarismi,
instaurando anche un dialogo costante tra Avola e tutte le
realtà dove si produce coltiva questo vitigno”. Un excursus
sulla selezione dei lieviti da utilizzare per la lavorazione
del Nero d’Avola, in base a una ricerca portata avanti nella
parte  Sud  Orientale  dell’Isola,  è  stato  invece  fatto  da
Daniele  Oliva,  dirigente  biologo  e  responsabile  dell’area
tecnico-scientifica dell’Irvo.
Durante il convegno è intervenuta anche di Francesca Salvia,
che ha illustrato il ruolo dell’Istituto per la nomenclatura
Nero d’Avola e i numeri inerenti alla produzione Doc e Igt.
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Presente  tra  i  relatori  anche  la  professoressa  Alessandra
Gentile, che ha posto l’accento sull’attività di ricerca in
viticoltura e sull’importanza dell’attività di formazione, e
Antonio Orlando, assessore alle Politiche agricole del Comune
di Avola che ha sottolineato l’importanza dell’evento. Nuove
frontiere per il vitigno a bacca nera più coltivato in Sicilia
e una riscossa per questa varietà per anni bistrattata sale
grandi potenzialità.

Mare pulito in provincia di
Siracusa:  conclusi  i  primi
campionamenti dell’Asp
Buona  la  qualità  delle  acque  nel  mare  della  provincia  di
Siracusa. A dirlo sono i risultati dei campionamenti avviati,
come prevede la legge, un mese prima dell’avvio della stagione
balneare, ufficialmente partita in Sicilia, come da decreto
dello scorso marzo, il primo giorno di maggio. E’ proprio il
decreto della Regione a prevedere l’avvio della campagna di
pre-campionamento per verificare la qualità delle acque di
mare  nelle  zone  in  cui  è  consentita  la  balneazione.  I
campionamenti effettuati ad aprile, come spiega l’Asp 8, hanno
dato  fino  ad  oggi  tutti  esito  positivo.  Sono  affidati  al
Laboratorio di Sanità Pubblica dell’Asp di Siracusa, diretto
da Nunzia Andolfi, “e confermano la buona qualità delle acque
di balneazione della provincia di Siracusa”.
In collaborazione con il Dipartimento di Prevenzione Medico,
diretto  da  Maria  Lia  Contrino,  il  Laboratorio  di  Sanità
Pubblica ha elaborato il calendario di monitoraggio di tutte
le aree balneabili, nonché un programma per l’esecuzione e il
trasporto dei campioni di acqua di mare per tutta la stagione
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balneare che vede impegnati i Tecnici della Prevenzione della
Azienda sanitaria, con prelievi mensili.
I  campionamenti  permetteranno  un  controllo  continuo
sull’idoneità della acque alla balneazione, nonché di rilevare
eventuali  valori  anomali,  nel  qual  caso  il  campione  sarà
ripetuto per verificare la persistenza o meno del fenomeno
inquinante e indagare sulle cause che lo hanno determinato.
Solo  nella  eventualità  in  cui  anche  il  secondo  campione
presenti valori superiori ai limiti consentiti, l’area verrà
interdetta  temporaneamente  alla  balneazione,  in  attesa  del
ripristino delle condizioni di balneabilità.
Al decreto assessoriale sulla stagione balneare sono inoltre
allegate  le  tabelle  in  cui  vengono  descritte,  per  ogni
provincia,  le  aree  interdette  alla  balneazione  e  la
motivazione della loro interdizione, infatti, oltre ai casi
legati a cause inquinanti, rimangono comunque vietate le zone
di mare e di costa interessate da immissioni di qualsiasi
natura, come scarichi e corsi d’acqua, le aree portuali e
militari,  nonché  quelle  sulle  quali  vige  una  prescrizione
delle autorità marittime e portuali per motivi di sicurezza.
Rimangono non fruibili dai bagnanti alcuni tratti di mare e di
costa  che  ricadono  in  particolare  nella  zona  A  dell’Area
Marina Protetta del Plemmirio e nel tratto di costa compreso
tra Torre Vendicari e Cittadella della R.N.O. Oasi faunistica
di Vendicari, per tutelarne l’integrità ambientale.
Nel decreto assessoriale sono infine descritti tutti i tratti
di mare e di costa adibiti alla balneazione, con l’estensione
delle aree e le relative coordinate.
In tutte le zone costiere dove per vari motivi la balneazione
non  è  consentita,  è  compito  dei  Comuni  apporre  in  modo
visibile i cartelli di divieto di balneazione che dovranno
rispettare  precise  dimensioni  e  inoltre  contenere  le
informazioni  in  almeno  due  lingue.
Come ogni anno i risultati delle analisi effettuate sulle
acque  di  balneazione  verranno  inseriti  mensilmente  sul
“Portale acque di balneazione” del Ministero della Salute e
potranno essere consultati da tutti i cittadini attraverso il



sito web www.portaleacque.salute.gov.it per tutta la durata
della  stagione  balneare.  Tale  mezzo  è  utilizzabile  dal
cittadino anche per segnalare qualsiasi anomalia osservata o
quant’altro contribuisca a migliorare e proteggere la qualità
del mare e salvaguardare la salute dei bagnanti.

Siracusa calcio, bilancio ok
per  le  giovanili.
Guglielmino:  “Poste  le  basi
per il futuro”
Un  bilancio  positivo  quello  del  responsabile  del  settore
giovanile Alessandro Giuglielmino. Un grande campionato con
ottimi risultati, ma soprattutto l’ esordio in prima squadra
di alcuni elementi della formazione Berretti. “Non posso non
ritenermi soddisfatto -spiega Guglielmino- perché come primo
anno sono state gettate delle basi importanti.. L interesse di
società blasonate per i nostri tesserati e l’ esordio in prima
squadra di alcuni di essi, avvenuta a Monopoli, ne sono la
reale e concreta testimonianza di come oggi il Siracusa abbia
un  settore  giovanile  di  rilievo.  Ritengo  possa  diventare
davvero  una  risorsa  della  società.  L’  intenzione,  in
prospettiva futura, è quello di valorizzare tutti i ragazzi
del nostro territorio e di essere un punto di riferimento per
tutte le società della provincia”.
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Siracusa. Nomine Sac, istanza
del  Codacons
all’Anticorruzione:
“Possibili irregolarità”
Possibili irregolarità sulle nomine dei nuovi componenti del
Cda della Sac, la società che gestisce l’aeroporto di Catania
e di cui fanno parte, in qualità di soci, l’ex Provincia di
Siracusa e la Camera di Commercio. Le sospetta il Codacons,
che  ha  presentato  oggi  una  nuova  istanza  all’Autorità
Anticorruzione,  all’Enac,  all’Enav,  ai  Ministeri  dello
Sviluppo Economico, dei Trasporti, al Ministero dell’Economia
e Finanze e alla Regione Siciliana nella quale si chiede di
verificare la legittimità delle delibere adottate dalla Camera
di Commercio del Sud Est Sicilia, in seno al Consiglio di
Amministrazione  della  S.A.C.  S.p.A.  L’associazione,  in
particolare, rileva  la possibile violazione di alcune norme
dello Statuto che potrebbero determinare l’irregolarità delle
nomine per lo scalo catanese.L’intento del Codacons – spiega
Claudio Cricenti, Dirigente dell’Ufficio Legale – è quello di
investire le Istituzioni Ministeriali, oltre che i Soci della
Sac, affinché la procedura di nomina dei vertici della Sac
avvenga  nel  rispetto  di  tutta  la  normativa  di  settore,  e
quindi  anche  della  tutela  delle  “quote  rosa”  e  nella
salvaguardia delle norme poste a presidio del conflitto di
interessi e di possibili incompatibilità”
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Karate:  Tiger  Shotokan
Siracusa, quante medaglie ai
regionali di Naro
La  Tiger  Karate  Shotokan  Siracusa  ancora
protagonista  in  campo  regionale.  A  Naro,  in
occasione  del  campionato  regionale  interstile
“giornata dell’amicizia” il sodalizio siracuano si è
presentato  con  28  atleti  in  varie  categorie,
portando a casa 28 coppe tra il primo e secondo
posto  nelle  doppie  specialità  kata  e  kumite.  Di
seguito gli atleti premiati: 1° posto per Alessandra
Petrolito, Beatrice Romeo, Jenifer Pannuzzo, Pietro
Motta, Francesca Miraglia, Giorgia Lombardo, Arianna
Renda,  Chiara  Basile,  Salvatore  Strano,  Laura
Petrucci  e  Matteo  Sessa;  2°  posti  per  Lorenzo
Minerva, Greta Vitaliano, Gabriel Giacchi, Nicolò
Lombardo, Salvatore Licata, Gioele Franzò, Federico
Di Mauro, Lorenzo Arecco, Mattia Micalizzi, Gabriele
Sacco,  Carola  Maltese,  Sara  Zammitti,  Davide  De
Luca, Leandro Denaro, Lorena Maiorca, Pietro Motta,
Matteo Sessa e Paolo Vinci. La società siracusana si
è contraddistinta tra le partecipanti con ottime
posizioni e ottimo livello tecnico, ennesima prova
di una preparazione di alto livello.
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